



AMICALE DES RETRAITÉS

BANQUE POPULAIRE ALSACE LORRAINE CHAMPAGNE

Week-end à Munich

Le dimanche 2 et lundi 3 décembre 2018

Notre traditionnelle sortie de 2 jours en décembre nous a conduits cette année à Munich.

Après un départ matinal, le groupe de 47 personnes a visité le centre d'exposition de BMW Welt et a pu rêver devant les voitures prestigieuses de la marque mises en valeur dans un bâtiment en forme de nuage et d'architecture ultra moderne.

Suite au déjeuner pris sur place, rendez-vous au musée BMW pour une découverte de l'histoire de la marque et des informations sur la technique et le design de BMW.

Pour terminer la journée, chacun a pu déambuler librement et découvrir le centre historique de Munich avec La Marienplatz et les rues animées par l'esprit de Noël.

Le lendemain, sous une belle lumière hivernale, 2 groupes sont repartis pour une visite de la ville le matin et de la Residenz des ducs de Bavière l'après-midi avec une pause déjeuner au célèbre Höfbrauhaus. Nos guides, parfaitement francophones, nous ont permis de découvrir l'histoire de Munich et d'apprécier pleinement notre séjour dans cette belle ville.

Puis retour dans nos foyers, sous une pluie battante aux bons soins de Christophe notre chauffeur.